



月の輪小だより

3月号

滑川町立月の輪小学校
令和7年2月28日発行

【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

三寒四温の季節となりました

校長 榎本 敦司

先日は春めいた陽気となり、外で遊ぶ子供たちの中には半袖になって遊ぶ姿が見られたと思えば、翌日には最高気温は10度足らずと、天気予報で言うところの「ジグザグ天気」が続いております。三寒四温の時期となり、寒暖の差で体調を崩しやすいです。しっかり食べて、しっかり寝る規則正しい生活で、体調管理をお願いします。

2月5日から7日まで、滑川中学校の社会体験チャレンジが行われました。中学1年生の生徒14名が来校し、1～3年生のクラスに分かれて3日間の体験学習を行いました。授業のサポートをし、休み時間になると校庭で元気に児童と遊び、時には泣いている子のお世話等、様々な場面や役割を体験し6年生だった昨年とは、ひと味違った先生としての目線で過ごした3日間でした。最終日、1年生の教室での様子を見てみると、さようならの挨拶の後に、折り紙のプレゼントを用意してくれていて、1年生は大喜びでした。3日間、お疲れ様でした。よき社会体験となれば幸いです。

2月21日には、滑川幼稚園とハルムこども・保育園が来校し、1年生との交流会をしました。園児と交流する1年生の様子を見て、1年間の成長をしみじみ実感しました。他の学年でも同様に、4月を振り返り、子供たちの成長を実感していることと思います。

6年生は、あと20日あまりで、いよいよ卒業式を迎えます。3月24日には、96人全員に証書を渡すことができるように、今後も感染予防等健康にご留意ください。

今年度も、保護者・地域のみなさまには本校の教育活動全般にわたり、格別のご支援・ご協力をいただきました。職員一同、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

十代からのメッセージ



2月10日に「滑川町十代からのメッセージ」が開催されました。本校の5年生と6年生

の代表児童も、日々の生活の中で感じたことや考えたことを堂々と発表しました。また、各メッセージに対して、大塚町長からお手紙をいただきました。ありがとうございました。

幼稚園・保育園との交流



2月21日に、滑川幼稚園とハルムこども園・第2ハルム保育園のみなさんと1年生の交流

会が開かれました。1年生が学校生活について教えたり、一緒に折り紙でプレゼントを作ったりと、先輩として張り切っている様子が、ほほえましかったです。

3月の予定 ※インフルエンザ等の感染状況に応じ、変更する場合がございます。

- 3日(月) 通学班編成会議 5時間授業 一斉下校(14:35下校)
- 4日(火) 体育館会場準備(本日から4/8まで体育館の貸し出し休止)
- 5日(水) 6年生に感謝の気持ちを伝える会(2~3校時)
- 6日(木) クラブ活動
- 7日(金) 読み聞かせ
- 10日(月) 5時間授業(14:35下校)
- 11日(火) 5時間授業(14:35下校)
- 12日(水) 5時間授業(14:35下校) ふれあい弁当 ハッピータイム
- 13日(木) 5時間授業(14:35下校)
- 14日(金) 5時間授業(14:35下校) なかよしタイム
- 15日(土) 滑川中学校卒業式
- 17日(月) 5時間授業(14:35下校)
- 18日(火) 5時間授業(14:35下校) 卒業式予行練習(2~3校時)
- 19日(水) 5時間授業(14:35下校)
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 給食最終日 式場準備【5年生】(14:35下校)
1~4、6年生4時間(13:30下校)
- 24日(月) 卒業式(5・6年生) 1~4年生は臨時休業日
- 25日(火) 3時間授業(11:30下校) 6年生臨時休業日
- 26日(水) 修了式 一斉下校(11:30) 6年生臨時休業日
- 27日(木) 学年末休業日~3/31
- 4月1日(火)~4月7日(月) 春季休業日
- ☆新6年生の準備登校はありません。
- 4月8日(火)
- 1学期始業式(2~6年生 9:20下校) 入学式(新入生 9:30受付開始)

体験学習・専門機関から講師を招いた体験的学習

「ニュースができるまで」	「タグラグビー」	「箏の演奏体験」
 <p>2月12日に、テレビ朝日から田邊美樹さんにおいでいただき、5年生の児童に出前授業「ニュースができるまで」を行いました。</p>	<p>2月6日アルカス熊谷・アサヒロジステックのみなさまにおいでいただき、4年生の児童対象に「タグラグビー」の出前授業を行いました。</p> 	<p>今年も、4・5・6年生が、箏の演奏を体験しました。</p>  <p>4年生は最初の座り方から始まり、おそろおそろという様子でしたが、最後は「さくら さくら」を演奏し大満足でした。</p>